## Exkursion zur Gedenkstätte Laura, Klassenstufe 9

Im Rahmen des Geschichts-unterrichts besuchte die Klassenstufe 9 am 29.06.2023 die KZ-Gedenkstätte Laura. Dort wurde sie von Mitgliedern des Fördervereins und einer ehemaligen Lehrerin unserer Schule, Frau Husung, über das Gelände geführt. Sie erhielten dabei Eindrücke und Informationen über das Leben der Gefangenen im Außenlager des KZ Buchenwald. Jens Bühring, ein freischaffender Musiker, begleitete den Tag musikalisch mit NS-Zeiten. Stücken aus Selbsterarbeitung anschließender sollten die Gedanken und Eindrücke



niedergeschrieben oder künstlerisch dargestellt werden.



Den Abschluss bildete eine Gedenkfeier, bei welcher Schülerinnen und Schüler aus Biografien von ehemaligen Häftlingen vorlasen und Blumen am Gedenkstein niederlegten. Es war ein sehr bewegender Besuch für alle Beteiligten.

Annelie Tressl und Anike Selch

